

Dresden, 20.12.2022

Liebe Eltern, liebe Sponsorinnen und Sponsoren, liebe Lehrkräfte, der Spendenlauf des HEG liegt nun bereits eine Weile zurück. Mit diesem Schreiben möchten wir Sie über die großartigen Ergebnisse informieren.

Die äußeren Bedingungen waren an dem Tag sehr herausfordernd. Der Blick auf das Thermometer wies bereits am frühen Morgen Temperaturen von 25°C aus, die im Laufe des Vormittags noch deutlich steigen sollten. Umso beeindruckender waren die sportlichen Leistungen der Schülerinnen und Schüler. Insgesamt wurden über *10.000 Runden* gelaufen. Jeder Schüler lief im Schnitt 7,35 km. Einige knackten sogar die 30-Runden-Marke, was einer gelaufenen Strecke von 12 km entspricht! Hervorzuheben ist die Klasse 10/3 des vergangenen Schuljahres, bei der jede Person im Schnitt über 20 Runden (8 km) gelaufen ist – eine beachtliche Klassenleistung!

Auch aus finanzieller Sicht war das Ergebnis überwältigend. Dank Ihrer Hilfe konnte eine Spendensumme von **25.833,44 Euro** gesammelt werden. Der Sonnenstrahl e.V., der sich um krebserkrankte Kinder und Jugendliche sowie deren Familien kümmert, lud nach den Herbstferien zu sich ein. Der



[www.sonnenstrahl-ev.org](http://www.sonnenstrahl-ev.org)

Schülerrat, welcher die Entscheidung traf, dass das Geld für den Sonnenstrahl e.V. gespendet wird, sowie Herr Peters als Vertreter der Fachschaft Sport wurden vom Geschäftsführer Falk Noack empfangen. In einem Gespräch über die Arbeit des Vereins wurde deutlich, wie wichtig die Hilfe für Familien während der extremen Belastungssituation einer Krebserkrankung ist. Der Verein unterstützt durch Kunst- und



V.l. Janek, Hannah und Amy vom Schülerrat mit Geschäftsführer Falk Noack sowie Herr Peters bei der Übergabe des Spendenschecks (© Sonnenstrahl e.V. Dresden)

Musiktherapien, Beratungs- und Vernetzungsangebote, Bereitstellung von Betten für Eltern von außerhalb, Hilfen für Geschwister, Sommer-camps, Sport in der Nachsorge und viele weitere Angebote. Nach einem beeindruckenden Hausrundgang konnte es nur ein Fazit geben:

Die Anstrengungen beim Laufen waren es wert und das Geld befindet sich in besten Händen.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!  
*Die Fachschaft Sport*

